

# Estudiantes del Liceo José Antonio Carvajal destacaron su Revista Iris

**JUNTO A PAR EXPLORA ATACAMA.** La Academia de Investigación e Innovación Escolar es parte de los 31 equipos que desarrollarán proyectos durante este 2025. Este hito dio el vamos a las actividades del Proyecto para este año.

“Esta revista ha sido una experiencia de total descubrimiento, de parte Explora ha sido muy acogedor porque es un proyecto que nos está escuchando, donde les llamamos la atención, nuestro trabajo se siente en algún lado, tenemos oportunidades. Siempre me he interesado en distintas áreas, muy canapé en todo, en la escritura, el diseño, las artes, entonces en la Revista Iris pude juntar todo eso”, así describe Emmanuel Fuentes, estudiante del Li-

ceo José Antonio Carvajal y participante de la Academia de Comunicaciones e Investigación social: Revista Iris, su participación en las Academias de Investigación e Innovación de PAR Explora Atacama.

Esta academia es uno de los 31 equipos que este 2025 realizarán experiencias de investigación o innovación junto al Proyecto Explora Atacama. Por ello, como puntapié inicial a las actividades que se desarrollarán este año, las y los estudiantes pre-

sentaron su Revista, material en el que trabajaron el año 2024. En la cita también estuvieron presentes los 7 estudiantes que componen el grupo y el equipo regional de Explora.

En esta ocasión, se abordó los resultados del El Proyecto Asociativo Regional (PAR) Explora Atacama que es ejecutado por la Vicerrectoría de Investigación y Posgrado de la Universidad de Atacama, gracias al financiamiento del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e

Innovación, bajo los lineamientos de su Programa Explora de la División Ciencia y Sociedad. Tiene como objetivo promover la socialización del conocimiento científico y tecnológico dentro de las comunidades educativas, impulsando el desarrollo de competencias en áreas como la ciencia, la tecnología y la innovación. Esto se logra a través de la promoción de la cultura científica, la formación de docentes y estudiantes.

Cristián Galaz, director de



CEDIDA

ESTUDIANTES SE MOSTRARON MUY ORGULLOSOS DE SU INVESTIGACIÓN.

Explora Atacama detalló que “estamos haciendo la apertura, luego de la selección de nuestras nuevas academias 2025 y que van a seguir trabajando con nosotros en el 2026 en el Liceo José Antonio Carvajal, uno de los establecimientos emblemáticos de nuestra ciudad de Copiapó con su academia que trabaja en comunicación a través de la revista Iris, una revista con una extensa tradición de más de 100 años

de historia, una de las más antiguas en el formato de revista juvenil y de estudiante, que nuestra academia está relanzando y manteniendo viva como aporte a su comunidad. Un área que no tiene necesariamente que ver con las ciencias exactas sino con las ciencias sociales y las humanidades, que es uno de los focos que nuestro programa, que este año cumple 30 años, tiene que relevar”